



Aspirantes de oposición repuntaron en la carrera por las elecciones presidenciales de 2024



Después de varias semanas de altas y bajas, los aspirantes de la oposición a la candidatura presidencial de sus partidos políticos mostraron un repunte en el *Power Ranking Presidencial de Polls* en comparación con la medición del 28 de febrero. Mientras que las tres principales “corcholatas” del oficialista **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**

De la oposición el aspirante que muestra el mayor avance es la diputada federal por el **Partido Acción Nacional (PAN)**, **Margarita Zavala** quien a pesar de subir seis lugares, apenas logró mantenerse en la décima posición del listado.

Un militante de la oposición que no mostró ningún movimiento en relación a la semana pasada fue el diputado federal **Santiago Creel Miranda**. Desde hace un año, el panista ha hecho públicas sus aspiraciones presidenciales para las elecciones del 2024. Esta no sería la primera vez que Creel busca la candidatura presidencial de su partido, anteriormente lo intentó ante **Felipe Calderón Hinojosa** en 2005, y nuevamente ante **Josefina Vázquez Mota** en 2006 por lo que esta sería su tercera vez.